



ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

réseaux

Question écrite n° 74037

Texte de la question

M. Georges Colombier attire l'attention de M. le ministre délégué à l'industrie, aux petites et moyennes entreprises, au commerce, à l'artisanat et à la consommation sur les attentes de nombreux particuliers et entreprises situés en milieu rural au regard du développement des nouvelles technologies. Au vu des progrès accomplis depuis quatre ans, la société civile, les associations et les entreprises trouvent avec l'utilisation des nouvelles technologies des modes nouveaux d'informations, d'échanges et de rencontres. Néanmoins, elles expriment également leurs besoins en matière d'accès au haut débit : câble, ADSL, boucle locale... Il paraît en effet essentiel de favoriser l'essor du haut débit pour désenclaver un certain nombre d'acteurs économiques et associatifs en milieu rural. Il lui demande alors de bien vouloir lui faire connaître les projets du Gouvernement à ce sujet.

Données clés

Auteur : [M. Georges Colombier](#)

Circonscription : Isère (7^e circonscription) - Démocratie libérale et indépendants

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 74037

Rubrique : Télécommunications

Ministère interrogé : industrie, PME, commerce, artisanat et consommation

Ministère attributaire : économie

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 11 mars 2002, page 1367